

# Grimassenpost

Hallo liebe Kinder,

Heute stelle ich Euch ein lustiges Spiel für die ganze Familie vor.

Setzt Euch so zusammen, dass Ihr Euch alle gut sehen könnt. Nun schneidet einer von Euch eine möglichst lustige Grimasse. Der rechte Nachbar schaut sie sich genau an, macht sie nach und gibt sie so an seinen rechten Nachbarn weiter.

So wandert die Grimasse weiter, bis sie wieder beim Anfänger angekommen ist und ein anderer das Spiel neu startet.

Viel Spaß beim Ausprobieren wünscht Euch

Iris

Hort Ambrosius